

## CAÓTICA MADRUGADA EN ARICA POR LLUVIAS E INUNDACIONES: CIENTOS DE EVACUADOS

Se decretó Alerta Roja. Crecida de ríos, y caminos y puentes cortados.

Mientras de Santiago al sur se activó la Alerta Temprana Preventiva por las altas temperaturas que se esperan incluso en la Región de Magallanes, en el norte del país se decretó esta madrugada la Alerta Roja por las inundaciones que amenazan con desatar una catástrofe.

La decisión de Onemi considera la Región de Arica y Parinacota que está siendo afectada por intensas precipitaciones que están provocando la crecida de diversos ríos.

De acuerdo con la información proporcionada por la Dirección Regional de Onemi hasta las 04:00 horas de esta madrugada se reportaban más de 100 personas rescatadas y evacuadas producto de la activación de quebradas y posterior bajada de los ríos Acha y Chaca en la comuna de Arica.

Cercade 30 personas se encuentran albergadas en la Escuela Israel, ubicada en la misma comuna.

Adicionalmente, la Onemi ordenó la evacuación preventiva de una cantidad aproximada de 3.000 personas y 900 viviendas en la población Nueva Esperanza, comuna de Arica, por desborde del río Acha.

En tanto, las rutas se encuentran cortadas y se suspendió el tránsito peatonal y vehicular de forma preventiva en los puentes de Arica desde el poblado artesanal hasta la desembocadura de los ríos.

Con la declaración de la Alerta Roja, se movilizarán todos los recursos necesarios y disponibles para actuar y controlar la situación, dada la extensión y severidad del evento.

 2927 total visits, 2 visits today